

令和4年11月11日

新型コロナウイルス感染についてのお知らせ（第2報・終報）

日頃よりハッピー愛ランドほばらの運営に関しまして、格別のご理解とご協力を賜りまして心より感謝申し上げます。当事業所において発生しておりました新型コロナウイルス感染症の件につきましては、多大なるご心配およびご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

これまで、管轄の保健所および嘱託医等と連携をはかり、感染の拡大および一日も早い終息に向けて努めてまいりました。また、感染者や濃厚接触者・接触者に対し、随時PCR検査を実施し、11月5日までに全ての方の陰性を確認することができました。また、昨日までとなっておりました、ご入居者様や職員の健康観察期間中にも新たな感染者や体調不良者はおりませんでした。

つきましては、10月下旬より発生しておりました、ハッピー愛ランドほばら（特別養護老人ホーム）の新型コロナウイルス感染症は、本日（11月10日）を持ちまして終息となりましたことをお知らせ申し上げます。

今後も、今まで以上の感染防止・衛生管理を徹底し、ご利用者様やご家族の皆様が安心してお過ごしいただけますよう最大限の努力をしてまいりますので、引き続きのご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

ハッピー愛ランドほばら

施設長 青山 一也